



# El 10% de los colegiados de Ávila de Enfermería, 102, ya tienen el grado

Son, junto a los 1.100 del resto de la región, los primeros enfermeros que adaptan la antigua diplomatura al EEES, por la colaboración entre la Universidad de León, feCyL y el Colegio

• Ávila ha sido la segunda ciudad en acoger el acto de graduación del centenar de enfermeros que realizaron el curso de adaptación, al que quisieron acceder 280 personas.

M. ESPESO / ÁVILA

Cerca de un 10% de los colegiados de Enfermería de Ávila, 102 sobre un total de 1.040, ya cuentan con el grado en Enfermería, es decir, el título que adapta la antigua diplomatura al Espacio Europeo de Educación Superior (EEES). El auditorio de Caja de Ávila acogió ayer por la tarde el acto de imposición de becas (bandas) a los primeros graduados de Enfermería de Ávila (la segunda ciudad), que junto a los cerca de 1.100 del resto de la región, son también los primeros de España. Y es que en total fueron 1.200 los profesionales que realizaron el curso de adaptación al Grado de Enfermería por la Universidad de León, puesto en marcha de forma pionera este año en dos convocatorias de 600 plazas cada una y en modalidad *on line* gracias a la colaboración entre la Universidad de León, la Fundación Enfermería de Castilla y León (feCyL) y los Colegios Profesionales de Enfermería de Castilla y León, entre ellos el de Ávila. Todo el curso se ha realizado a través del campus virtual de la feCyL y las tutorías y la administración del mismo en la sede del Colegio de Enfermería de Ávila.

«Hemos sido pioneros, nos hemos adelantado al resto de las Universidades incluso de esta Comunidad», explicó el presidente del Consejo de Colegios Profesionales de Enfermería de Castilla y León, Alfredo Escaja, quien destacó la importante demanda de esta iniciativa (4.000 solicitudes de Castilla y León, 280 de Ávila) y explicó que la Universidad de Salamanca, de la que depende la Escuela de Ávila, pretende seguir este camino de modo presencial el próximo curso.

**EL RECONOCIMIENTO.** Acompañado por el presidente del Colegio Profesional de Enfermería



Graduados y asistentes al acto, celebrado en el Auditorio de Caja de Ávila. / JAVIER VENTOSA

«Éramos la profesión pobre de la sanidad y ahora tenemos el mismo rango académico»

de Ávila, Fidel Rodríguez, y por el director general de Desarrollo Sanitario de la Junta, Jesús García-Cruces, entre otros, Alfredo Escaja valoró lo que supone para la profesión la consecución del grado en Enfermería. «La diplomatura hacía que fuéramos la profesión pobre de la sanidad y ahora tenemos el mismo rango académico, un paso fundamental para el prestigio profesional, el reconocimiento social y, algo fundamental, el acceso al segundo ciclo formativo de máster y Doctorado; ya podremos ser nuestros docentes, algo legítimo», subrayó. El presidente de los Colegios animó a los enfermeros a conseguir el grado, ya sea con su plataforma o con la Universidad de Salamanca u otros centros. «Necesitamos generar una masa crítica; si más del 50% son graduados la profesión se gradúa», añadió.



Fidel Rodríguez, Jesús García-Cruces y Alfredo Escaja. / JAVIER VENTOSA

## LAS DECLARACIONES

► **JESÚS GARCÍA-CRUCES** / DIRECTOR GENERAL DE DESARROLLO SANITARIO DE LA JUNTA

«Todo lo que sea cuidar, más que curar, es el futuro»

Con su presencia Jesús García-Cruces hizo visible el apoyo de la Junta a una «iniciativa muy importante» por ser Castilla y León la primera Comunidad en conseguir los grados, gracias al esfuerzo de los colegios profesionales «y con una Universidad pública», y sobre todo «en lo que importa, los nuevos campos que surgen para la Enfermería, las nuevas competencias y nuevas responsabilidades». Además, teniendo en cuenta el envejecimiento de la población de la región y la prevalencia de la enfermedad crónica, «todo lo que sea cuidar, más que curar, es el futuro y a donde debemos dirigir el sistema de salud», indicó García-Cruces. En su opinión la clave es «esa atención más directa, más sencilla, de la enfermedad crónica; el cuidado de los pacientes es el gran reto de la Enfermería del siglo XXI». Y en este escenario el grado «marcará un antes y un después», dijo.